

Briptu Asep Wk Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2023 - 12:41



Briptu Asep Wk Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Gegerbitung, 21 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung kembali beraksi untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. Pada hari Sabtu, tanggal 21 Oktober 2023, pukul 11.30 WIB, Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K,

sebagai petugas patroli, melaksanakan patroli dialogis di sekitar Kecamatan Gegerbitung.

Wilayah yang menjadi fokus patroli adalah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, yang merupakan bagian dari wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Dalam patroli ini, petugas berupaya menjalin komunikasi dengan warga masyarakat dan memberikan himbauan penting terkait dengan Kamtibmas.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah ajakan kepada warga untuk turut serta menjaga situasi Kamtibmas agar wilayah Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Selain itu, petugas juga mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah tersebut, serta memberikan himbauan kepada para remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, masyarakat didorong untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian. Sementara itu, petugas juga mempromosikan program Polres Sukabumi dengan akronim "AA DEDE," yang mewakili Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Hasil patroli ini cukup memuaskan, dengan masyarakat yang terlihat memahami dan merespons positif terhadap himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Seluruh kegiatan patroli berlangsung dengan lancar dan kondusif.

Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu Sunarti Agustina S.E., turut memberikan apresiasi atas kerja keras petugas patroli dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Upaya seperti ini terus dilakukan demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga masyarakat.